

# Sport.

## Schwerathletische Kreismeisterschaften.

Die vor kurzem in Linz (städtischen Volksgarten) ausgetragenen schwerathletischen Kreismeisterschaften unserer oberösterreichischen und salzburgischen Arbeiter-Athleten des 8. Kreises des österreichischen Arbeiter-Athletenbundes nahmen einen würdigen Verlauf. Besonders angenehm fiel die geübte Sportdisziplin auf im Gegensatz zu einer bürgerlichen Veranstaltung wenige Tage zuvor. Den Kreismeisterschaften lag eben der Gedanke — wie überhaupt unserer Arbeiter-Sportbewegung — zugrunde, daß die Arbeiterschaft Sport als Mittel der geistigen und körperlichen Erziehung erachtet und nicht als Instrument zur Heranziehung von Rekordmenschen.

Der erste Abend (Samstag) war nur den sportlichen Kämpfen gewidmet, die von der ausgezeichneten Klubkapelle des U. A. C. „Vorwärts“ Linz mit Musikdarbietungen begleitet wurde. Redakteur Genosse **S u n e r** begrüßte die stattliche Zahl der Starter — an die hundert — und wies auf die Notwendigkeit hin, das Proletariat wehrhaft zu erhalten. Nicht mehr ist es ein Spiel, wenn wir Sport betreiben, sondern Kämpfer wollen wir erziehen, die mit Körper und Geist wehrhaft sind.

Die Kreiswettkämpfe erstreckten sich auch am nächstfolgenden Tag (Sonntag) über mehrere Stunden und fanden gegen 1 Uhr mittags ihren Abschluß. Am Abend hatte die Linzer organisierte Arbeiterschaft Gelegenheit, bei Tanz und Musik solidarisches Beisammensein mit den Arbeiter-Athleten aus Oberösterreich und Salzburg zu halten. Der Festball war gleichwie die sportliche Arbeit der beiden Kampftage ein voller Erfolg. Anlässlich der Siegerverkündung nahm Genosse **L i e d l** im Namen des **U s k ö** die Gelegenheit wahr, die Anwesenden über die Ziele der Arbeiter-Sportbewegung zu informieren. Die Verkündung der Siegerliste rief allgemeinen Beifall hervor.

Nachfolgend die Resultate der Kreiskämpfe: **Stemmen**  
**B a n t a m g e w i c h t**: 1. **H a i n d l**, Salzburg, 55.66 fr. (228.8 Kilogramm); 2. **M ö r k e l s b e r g e r**, „Vorwärts“, Linz, 49, 66, 86 (205.4 Kilogramm). — **F e d e r n g e w i c h t**: **M i t t e r m a i e r**, „Vorwärts“, Linz, 55, 64 fr., 83 fr. (216.7 Kilogramm). 2. **S i t t e r**, Ebelsberg (210.7 Kilogramm). — **L e i c h t g e w i c h t**: Müller-Pascher (genaue Resultate ausständig, da Gewichtsdivergenz. Austragung im Klub.) — **M i t t e l g e w i c h t A**: **D i e n s t h u b e r**, „Vorwärts“, Linz, 60, 68 fr. 102 fr. (247 Kilogramm). 2. **M a i e r**, Salzburg, 65, 74 fr., 90 fr. (245 Kilogramm). — **M i t t e l g e w i c h t B**: 1. **S e i d l**, „Vorwärts“, Linz, 65, 76 fr. 110 fr. (269.6 Kilogramm). 2. **U s a n g e r**, „Vorwärts“, Linz, 60, 65 fr., 95 fr. (236.6 Kilogramm).